



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4478](http://www.m-oi.fr/4478)

**3 Pièces**

**63 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4716-LLE**

**229 000 €**

**Marseille 13<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (13013)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille vous présente à la vente en exclusivité cet appartement lumineux de type 3 de 63 m<sup>2</sup>. Situation et contexte : Situé dans le quartier de Château Gombert, cet appartement bénéficie d'une excellente localisation, proche du parc Athéna, des écoles, des commerces et des transports en commun. Il se trouve dans une copropriété sécurisée, au 3<sup>e</sup> et dernier étage avec ascenseur. Description intérieure : L'appartement offre une pièce de vie s'ouvrant sur une terrasse, une cuisine séparée équipée, le tout étant climatisé. Une porte blindée est installée pour plus de ...

The Marseille Real Estate Office presents for sale exclusively this bright 63 m<sup>2</sup> 3-room apartment. Location and context: Located in the Château Gombert district, this apartment benefits from an excellent location, close to the Athéna park, schools, shops and public transport. It is located in a secure condominium, on the 3<sup>rd</sup> and last floor with elevator. Interior description: The apartment offers a living room opening onto a terrace, a separate equipped kitchen, all air-conditioned. An armored door is installed for added security. Sleeping area: Includes two bedrooms of 9 m<sup>2</sup> and 10 m<sup>2</sup>. A large ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4478](http://www.m-oi.fr/4478)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4478](http://www.m-oi.fr/4478)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4478](http://www.m-oi.fr/4478)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4716](http://www.m-oi.fr/4716)